
 

UNIVERSIDAD NACIONAL MAYOR DE SAN MARCOS 
Universidad del Perú. Decana de América 

FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES 
CONSEJO DE FACULTAD 

--------------- 

 
ACTA DE SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL  

MARTES 29 DE AGOSTO DEL 2023 

 

(Nº 023-2023) Sesión Ordinaria Virtual del 29 de Agosto 2023                                                                                                    Página 1 de 6 
 

A los veintinueve días del mes de agosto del año dos mil veintitrés, siendo las 16:00 horas, se reunieron 
los miembros del Consejo de Facultad de Ciencias Contables, a través del enlace virtual 
https://meet.google.com/qcd-wfxm-gmn para iniciar la Sesión Ordinaria Virtual convocada por el 
Dr. Victor Dante Ataupillco Vera en su calidad de presidente de Consejo de Facultad. 
 
Siendo las 16:05 horas, el señor Decano solicitó al secretario pasar asistencia para verificar el quórum 
reglamentario e iniciar la Sesión. Luego de pasar asistencia, el secretario menciona que el quórum es 
conforme, registrándose lo siguiente: 
  
MIEMBROS CONSEJEROS QUE ASISTIERON  
Presidente  
1. Dr. Víctor Dante Ataupillco Vera 
 
Representantes de Docentes Principales 
2. Dr. Alberto Benjamín Espinoza Valenzuela 
3. Dr. Alan Errol Rozas Flores  

 
Representantes de Docentes Asociados 
4. Mgtr. Héctor Félix Cerna Maguiña 
5.    CPC. Guillermo Juan Mascaro Collantes 
 
Representante de Docentes Auxiliares 
6. Mgtr. Fernando Santiago Diaz Perez 
 
Representantes Estudiantiles  
PREGRADO 
7. Alum. Rafael León Valdez 
8. Alum. Juan Diego López Yangali 

 
MIEMBROS CONSEJEROS QUE NO ASISTIERON 
9. Dr. Vladimir Rodríguez Cairo  
10. Alum. Yennifer Guadalupe Orihuela 
11. Alum. Giomar Carmona Grijalva 
 
SECRETARIO  
Mag. Efren Silverio Michue Salguedo 

 
Invitados Asistentes 
Dr. Alan Errol Rozas Flores Director de la Escuela Profesional de Auditoría Empresarial 

y Sector Público 
Dra. Yanette Armida Baca Morante Directora de la Escuela Profesional de Contabilidad  
Dr. Carlos A. Pastor Carrasco  Director de la Escuela Profesional de Gestión Tributaria 
Dr. Manuel Hidalgo Tupia  Jefe de la Oficina de Calidad Académica y Acreditación 
C.P.C. Lucy Cataño Avendaño  Directora administrativa  
Sra. Isabel Sánchez Sánchez  Representante del Sindicato de Trabajadores Permanentes 
Sra. Karina Cartolín Martinez  Secretaria del Decanato 
Sra. Marisabel Napurí Cáceres  Secretaria del Vicedecanato Académico 
Sr. Jimmy Poma Vilca   Personal CAS de la Unidad de Estadística e Informática. 
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AGENDA: 

A. Orden del día: 

  1.        Aprobación del contenido de las Actas: 

      Sesión Ordinaria Virtual del miércoles 16 de agosto del 2023 

B. Despacho 

C. Informes  

D. Pedidos 

E. Orden del día 

2.       Aprobar el contenido de Resoluciones Decanales emitidas a través del Sistema de 
Gestión Documental. 

 Obtención del grado Académico de Bachiller 
 Escuela Profesional de Contabilidad (03 RD) 

Resolución Decanal Nros°  000797, 000803 y 000804-D-FCC/UNMSM  
 

 Escuela Profesional de Auditoría empresarial y del Sector Público (03 RD) 
Resolución Decanal Nros°  000786, 000787 y 000811-D-FCC/UNMSM  

 

3. Aprobar la Maestría en Tributación Internacional – Modalidad Semipresencial”, remitido por 
el Vicedecano de Investigación y Posgrado mediante Oficio N° 000102-2023-VDIP-
FCC/UNMSM. 

  
4       Aprobar la Maestría en Tributación Internacional – Modalidad Presencial”, remitido por el 

Vicedecano de Investigación y Posgrado mediante Oficio N° 000101-2023-VDIP-FCC/UNMSM. 
 

El señor Decano, solicita al señor Secretario de Consejo llamar asistencia para constatar el quórum 
correspondiente y dar inicio a la sesión ordinaria de fecha martes 29 de agosto del 2023. A 
continuación, solicita al secretario leer la agenda: 
 
A. APROBACIÓN DEL CONTENIDO DE LAS ACTAS 
El secretario menciona que es necesario someter a votación la siguiente Acta de la Sesión Ordinaria 
virtual: 

 Sesión Ordinaria Virtual del miércoles 16 de agosto de 2023 
 
El Decano, luego de consultar si hay observaciones respecto al acta mencionada, pone a consideración 
de los miembros consejeros la votación para su respectiva aprobación, la misma que fue aprobada por 
unanimidad.  
 
ACUERDO Nº 100-2023: 
Aprobado por unanimidad el contenido del Acta de la siguiente sesión: 

 Sesión Ordinaria Virtual del miércoles 16 de agosto de 2023 

 
B. DESPACHO 
C. INFORMES 
 
Prof. Michue, quisiera informar lo siguiente respecto a lo indicado en el consejo anterior sobre el 
adelanto de rectificación de matrícula y matrícula extemporánea se realizó la semana pasada los días 
jueves y viernes lo cual, ha concluido y todos los profesores ya pueden actualizar sus listados con 
las rectificaciones de matrícula correspondientes al semestre 2023-II, en la noche conversé con 
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el Director de la Escuela de Gestión Tributaria Doctor Carlos Pastor a quien manifesté informe a todos 
los directores a todos los profesores de las cuatro escuelas para que actualicen sus listados y no haya 
inconveniente en el funcionamiento del presente semestre lo que sí quisiera que tomen en cuenta los 
señores directores para este fin de semestre 2023-II respecto a la semana del 04 al 07 de diciembre 
donde el cronograma establece sustitutorios, rezagados y aplazados, que deben ser administrados por 
los directores de escuela para esa semana y es la semana que debe entregarse las calificaciones finales 
del presente mes, entonces tomar precauciones señores directores que están presente en este consejo, 
también quiero informar un segundo punto respecto a la entrega de carnets que se está 
programando para el día 31 de agosto y 01 de septiembre que se hará entrega de en horario de oficina 
de 8:00 am a 8:00pm. eso es cuanto tengo que informar con respecto al área del 
Vicedecanato Académico Gracias Señor Presidente. 
 

D. PEDIDO 
 

Prof. Cerna quería mencionar que tengo la carta de aprobación del dictamen de ponencia de la Dra. 
Katia Vázquez Tarazona, con el tema de su ponencia “Incumplimientos Éticos en la Práctica Tributaria 
de los Contadores en los casos resueltos por el Tribunal Fiscal periodo 2020”, este tema fue 
aceptado por ALAFEC para su disertación en Costa Rica con fecha 15 de agosto del 2023, dicha 
aceptación fue presentada a la Oficina de Investigación para darle el curso respectivo y la 
profesora pueda representarnos,  quisiera que en este consejo se trate porque, la Oficina de 
Investigación aún no da respuesta sobre esta carta ya aceptada de invitación. 
 
Dr. Ataupillco voy hacer el seguimiento del tema y en qué situación se encuentra. 
 
Prof. Cerna me parece doctor Ataupillco que hay que hacer un seguimiento puesto que todos sabemos 
que siempre que se presenta un documento, se debe responder dentro de los quince días como plazo 
máximo. 
 
Alum. Juan Diego López buenas tardes, quisiéramos saber si va a ver una ampliación de la 
rectificación, sabemos que esta rectificación no ha sido algo común o digamos con normalidad porque, 
hemos tenido muchos problemas en lo que respecta a la hora de matrícula, problemas en el zoom; así 
mismo también en cambio de horarios, algunos compañeros no han podido regularizar dentro del 
tiempo parametrado, por eso quisiera saber si hay la posibilidad de que haya una ampliación de 
rectificación. 
 
Mag. Michue señor presidente a través de su persona quisiera informar al consejero Juan Diego y al 
resto de consejeros que estamos analizando la viabilidad de realizar una última rectificación en 
la semana propuesta por el cronograma de actividades. 

 
Dr. Ataupillco tengo dos pedidos que llegaron al despacho de Decanato para su aprobación en 
Consejo de Facultad, los cuales detallo a continuación: 
 

 Actas del Proceso de admisión 2023-II de la Unidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias 
Contables, remitido por el Director de la Unidad de Posgrado mediante Oficio N° 000508-
2023-VDIP-FCC/UNMSM. 

 
 Conformación del Comité de Calidad para la Acreditación nacional de la Escuela Profesional 

de Presupuesto y Finanzas Públicas de la Facultad de Ciencias Contables, remitido mediante 
Oficio N° 000042-2023-EPPYFP-D-FCC/UNMSM. 
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Prof. Michue, señor presidente es potestad del Consejo aprobarlo en esta sección, los dos pedidos 
que acaba de realizar o pasarlo a la orden del día ya depende de los miembros consejeros. 
 
Dr. Ataupillco entonces realizamos la votación, que dicen los miembros Consejeros, sedo la palabra 
al Dr. Alan Rozas 
 
Dr. Alan Rozas por una cuestión de agilidad y de orden señor presidente del Consejo, creo que 
debemos tratar inmediatamente este punto que entiendo que es solamente para formalizar, pues son 
actividades que no tienen por qué tener ninguna contradicción, sugiero que se ponga el voto, por 
favor 
 
Dr. Ataupillco entonces ponemos a votación el primer punto, Actas del Proceso de admisión 2023-II 
de la Unidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias Contables, remitido por el Director de la Unidad 
de Posgrado. 
 
ACUERDO Nº 101-2023: 
Aprobado por unanimidad las Actas del Proceso de admisión 2023-II de la Unidad de Posgrado de la 
Facultad de Ciencias Contables, remitido por el Director de la Unidad de Posgrado mediante Oficio 
N° 000508-2023-VDIP-FCC/UNMS. 
 
Dr. Ataupillco segundo punto conformación del Comité de Calidad para la Acreditación Nacional de 
la Escuela Profesional de Presupuesto y Finanzas Públicas de la Facultad de Ciencias Contables. 
 
ACUERDO Nº 102-2023: 
Aprobado por unanimidad la conformación del Comité de Calidad para la Acreditación Nacional de 
la Escuela Profesional de Presupuesto y Finanzas públicas de la Facultad de Ciencias Contables, 
remitido mediante Oficio N° 000042-2023-EPPYFP-D-FCC/UNMSM. 
 
Dra. Yanette Baca, agradece a todos los miembros consejeros por la aprobación de la Conformación 
del Comité de Calidad para la Acreditación Nacional de Escuela Profesional de Presupuesto y 
Finanzas Públicas. 
 
E. ORDEN DEL DÍA 

 

El señor secretario menciona el primer punto de la Orden del día referido a la aprobación del 
contenido de Resoluciones Decanales emitidas a través del Sistema de Gestión Documental. 
 

 Obtención del grado Académico de Bachiller 

 Escuela Profesional de Contabilidad (03 RD) 
Resolución Decanal Nros°  000797, 000803 y 000804-D-FCC/UNMSM  

 
 Escuela Profesional de Auditoría empresarial y del Sector Público (03 RD) 

Resolución Decanal Nros°  000786, 000787 y 000811-D-FCC/UNMSM  
 
El señor decano somete a votación el contenido de (03) Resoluciones Decanales emitidas a través del 
Sistema de Gestión Documental para la Obtención del Grado Académico de Bachiller en Contabilidad, 
y (03) Resoluciones Decanales para la Obtención del Grado Académico de Bachiller en mención en 
Auditoria Empresarial y del Sector Público, las mismas que fueron aprobadas por unanimidad.  
 
ACUERDO Nº 103-2023: 

Aprobado por unanimidad el contenido de (03) Resoluciones Decanales emitidas a través del Sistema de 
Gestión Documental para la Obtención del Grado Académico de Bachiller en Contabilidad y (03) 
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Resoluciones Decanales para la Obtención del Grado Académico de Bachiller en mención en Auditoria 
Empresarial y del Sector Público.  
 
El señor secretario menciona el siguiente punto de la Orden del día referido a la aprobación de la 
Maestría en Tributación Internacional – Modalidad Semipresencial”, remitido por el Vicedecano de 
Investigación y Posgrado mediante Oficio N° 000102-2023-VDIP-FCC/UNMSM. 
 
El señor decano somete el punto de agenda a votación, el mismo que fue aprobado por unanimidad. 

 
ACUERDO Nº 104-2023: 

Aprobado por unanimidad la Maestría en Tributación Internacional – Modalidad Semipresencial”, 
remitido por el Vicedecano de Investigación y Posgrado mediante Oficio N° 000102-2023-VDIP-
FCC/UNMSM. 
 
El señor secretario menciona el siguiente punto de la Orden del día referido a la aprobación de la 
Maestría en Tributación Internacional – Modalidad Presencial”, remitido por el Vicedecano de 
Investigación y Posgrado mediante Oficio N° 000101-2023-VDIP-FCC/UNMSM. 
 
El señor decano somete el punto de agenda a votación, el mismo que fue aprobado por unanimidad. 

 
ACUERDO Nº 105-2023: 

Aprobado por unanimidad la Maestría en Tributación Internacional – Modalidad Presencial”, remitido por 
el Vicedecano de Investigación y Posgrado mediante Oficio N° 000101-2023-VDIP-FCC/UNMSM. 
 
Prof. Michue, en el consejo anterior hubo un pedido sobre la exposición de la ejecución 
del presupuesto de la Facultad de Ciencias Contables, a cargo de la directora administrativa, 
sería conveniente que se realice y se cumpla con ese pedido anterior en consejo de facultad. 
 
Sra. Lucy Cataño – Directora Administrativa, buenas tardes con todos los presentes pido permiso a 
los miembros del consejo de facultad para poder proyectar la imagen de la ejecución presupuestal de 
la Facultad a la fecha va en 85.33% a inicio de años la Dirección General de Administración de la 
Universidad asigna a las facultades lo que es el presupuesto desagregado que es distribuido a las 20 
facultades, este año nos ha tocado 5,291,398.00 soles. En la genérica de gastos 2.1 que es personal 
y obligaciones sociales a la fecha tenemos una ejecución del 82.86%, en lo que es bienes y 
servicios tenemos una ejecución del 89.88%, en lo que es la genérica de gastos 2.5 tenemos una 
ejecución al 63.99% y en la genérica de gastos 3.99 de adquisición de activos no financieros el 60.46%, 
en el consejo anterior se informó que habíamos solicitado una ampliación de presupuesto en la 
genérica de gastos bienes y servicios porque como podemos apreciar aquí, esta ejecución se hace 
a nivel fase devengado, que es la fase mediante la cual se reconoce el compromiso de pago, 
pero nosotros la diferencia de 89.88% lo tenemos programado a nivel sistema en lo que es Caja 
Chica, personal CAS, también tenemos programado un porcentaje de esta genérica de gastos en 
pagos de docentes que no han sido enviados a la central, que están en la oficina de servicios generales 
porque por ejemplo el profesor no mandó su informe de actividad o porque el profesor aún emite su 
recibo por honorario, la diferencia del 100% de esta genérica de gasto son por actividades 
programadas que corresponden a caja chica de facultad y también a personal CAS que tienen 
programado su sueldo, es así que nosotros es en esta partida de gastos, no podemos iniciar  más gastos 
hasta que nos amplíen, el Ministerio ya aprobó la transferencia a la universidad del presupuesto 
general, esta semana hemos tenido reuniones con la DGA y les hemos expuesto las necesidades de la 
facultad, entonces nos han indicado que prioricemos los pagos de docentes. 
 
El día de ayer se informó la necesidad que tiene la facultad respecto a la infraestructura de los baños 
que no se abastecen, con toda la cantidad de estudiantes que tenemos en piso, entonces nosotros 
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hemos conversado con el Director de la DGA para que vea la posibilidad de apoyo de 
construir algunos baños porque, hemos recibido las quejas de los estudiantes, no que se llena los 
servicios higiénicos del 3er. y 4to. piso y a veces no pueden ni bajar al segundo piso, porque economía 
les pide los carnet universitarios y a veces se tienen que ir a otras facultades. Respecto a equipamiento 
que es la genérica de gastos 2.6 adquisiciones de activos no financieros tenemos también el apoyo y 
compromiso de la Administración Central, respecto a donar las computadoras, para poder 
potenciar nuestros laboratorios. También siguiendo en línea lo que indicaba respecto a la 
problemática de la infraestructura el día de hoy hemos tenido una reunión con representantes del 
Ministerio de Educación respecto a nuestro proyecto del nuevo terreno que gracias a la administración 
actual se nos pudo ceder, el arquitecto y el personal del Ministerio de Educación han podido ver 
nuestra realidad, no hemos paseado en forma conjunta con el Prof. Michue por todos los pisos y se 
han quedado sorprendidos de ver cómo hemos tenido la necesidad de implementar oficinas en 
ambientes donde son baños, ellos han tomado nota de todo eso y nos han indicado, el compromiso de 
continuar con nuestro proyecto de inversión del nuevo terreno. La Dirección General de 
Administración, ha quedado en esta semana en informarnos cuando se nos va a ampliar el 
presupuesto, de igual manera ellos han apuntado las necesidades que tenemos como facultad respecto 
a equipamiento, y también respecto a lo que son las genéricas de gasto mencionadas en la que 
necesitamos presupuesto para poder cumplir con nuestras obligaciones. 
Un punto importante de mencionar es que hemos recibido un Oficio Circular del VRAP mediante el 

cual nos indican que a partir de este semestre la Facultad estaría cubriendo lo que son los pagos de 

los docentes de estudios generales, que no estaba previsto en nuestro presupuesto que correspondería 

a la afectación de la genérica de gastos 2.3 bienes y servicios. 

Prof. Michue señor decano decía si hay alguna pregunta por parte de los consejeros, respecto a 
la exposición de la directora administrativa. 
 
El señor Decano consulta a los miembros del Consejo si tienen alguna pregunta. 
 
Prof. Michue señor decano sería el último punto a tratar que quedó pendiente en el consejo ordinario 
anterior, no hay más puntos a tratar en este consejo. 
 

Siendo las 17:48 horas, el señor Decano levanta la Sesión Ordinaria Virtual y agradece la gentil y 
puntual asistencia de los miembros del Consejo de Facultad y asistentes en general. 

 
 
 
Dr. Víctor Dante Ataupillco Vera  Dr. Alberto Benjamín Espinoza Valenzuela
  

     
 
Dr. Alan Errol Rozas Flores                    Mg. Héctor Félix Cerna Maguiña 
   
 

CPC. Guillermo Juan Mascaro Collantes    Mg. Fernando Santiago Díaz Perez     

 

 

Alum. Rafael León Valdez    Alum. Juan Diego López Yangali 


